



¿El desierto, II parte?

Ascanio
Cavallito



Alfonso Allamand puede haber adquirido al final conseguido de su vida política al participar en la gestión de Joaquín Lavín para sacar a Sebastián Piñera de la presidencia de Renovación Nacional. Un segundo error de cálculo -asociado al anterior, pero peor- fue no prever que su intervención quedaría signada como un acto de "tradicón" y redonda de connotaciones pernicioseñas más edificantes. En otras palabras, no logró quitar la carga moral a una operación que entendía como puramente política.

Allamand nunca ha sido demandado fino para sus operaciones, ni Piñera muy comedido cuando se tiene tocado. Sin

► Despues de la agitada batalla con que se resolvió la salida de Sebastián Piñera de la fraterna de RN, el ex senador logró estructurar una nueva dirección. Pero como la unidad en el partido está momentáneamente pulverizada, de inmediato se levantó otra lista, formada de manera explícita para contener los impetus del ex presidente.

ello es que la idea de "unidad" está momentáneamente pulverizada.

No es todo lo que ha pedido Allamand en estos acalorados días de RN. También ha pedido a los "allamandinos" que estan parte del ADN de ese partido, del que fue fundador y motor por muchos años. No hay hoy quienes estén dispuestos a defenderlo en voz alta en la tribuna parlamentaria, y muchos de los parla-

¿El desierto, II parte? [artículo] Ascanio Cavallo C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cavallo C., Ascanio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿El desierto, II parte? [artículo] Ascanio Cavallo C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)